

LES INDIGNÉ-E-S

de Mulhouse (et du 68)

Compte-rendu de l'assemblée du 4 janvier 2012

Nous étions peu nombreux.

divers sujets ont été abordés en discussion

- la question locale des sans papiers (arrestations abusives).
- la visite de sarkosi du 10 janvier a été évoquée, qui est dispo?
- le scandale du crédit mutuel révélé par le canard enchaîné du 28 décembre (ex: <http://www.reseaux-telecoms.net/actualites/lire-scandale-du-credit-mutuel-la-cnil-controle-le-groupe-23640.html>). il existe un exemple d'alternative, une coopérative de finances solidaires (<http://www.lanef.com/>)

Le 14 janvier: que fait-on? action sur mulhouse? ou rejoignons-nous un autre mouvement? (strasbourg? paris?) (entre temps j'ai lu les derniers messages sur le blog, il y a aussi une journée le 15, il faudra décider lors de la prochaine AP)

Proposition a été faite au vu du nombre que nous sommes actuellement de réunir les deux rdv hebdomadaires en un (comission du mardi et AP du mercredi) ?

Voilà, la rencontre a eu une tournure plus informative que décisionnelle, à 4, difficile de décider; en espérant vous voir plus nombreux et bien reposés mercredi prochain. :-)